

# Bienes de equipo, compromiso de SOLUNION con la innovación

Dentro de las actividades industriales, la fabricación de bienes de equipo es quizás una de las más relevantes a nivel mundial por su contribución al funcionamiento y el progreso del resto de los sectores de la industria. Fiel a su espíritu innovador, SOLUNION ha lanzado la Póliza Compromiso para cubrir los pedidos comerciales con amplio periodo de fabricación, como ocurre con los bienes de equipo.

a industria de bienes de equipo es un sector de peso en el conjunto de la economía mundial.

Por sus características estructurales (dinamismo tecnológico, influencia en los procesos productivos de las demás actividades y presencia en los países avanzados), este sector condiciona el devenir económico y el propio desarrollo de la industria en general, porque precisa de maquinaria en sus cadenas de producción. Además, la cota de progreso de este sector es un buen indicador del avance tecnológico y social de cada país, ya que los bienes de equipo constituyen un importante eslabón entre la innovación y el mercado.

A nivel global, entre los retos más importantes de esta industria, figuran el rapidísimo crecimiento de la digitalización, la trascendencia de estimular la inversión productiva y la I+D+I, el avance de la

competitividad y la introducción de mejoras en los procesos productivos. Para ofrecer cobertura integral de pedidos comerciales con amplio periodo de fabricación, como ocurre en el caso de la industria de bienes de eguipo, SOLUNION ha lanzado la Póliza Compromiso, una muestra más de su espíritu innovador.

Características del sector y cifras A nivel mundial, el sector de

## Clasificación del riesgo del sector



### Países clave

País	Papel	Riesgo Sector
China	#1 productor	
	#2 exportador	
	#3 importador	
Estados Unidos	#1 importador	
	#2 productor	
	#3 exportador	
Alemania	#2 exportador	
	#3 importador	

FUENTE EULER HERMES



maquinaría se caracteriza por una gran intensidad de capital, un alto nivel de internacionalización y de fragmentación, así como por una moderada rentabilidad, según el análisis que SOLUNION ha realizado sobre el último informe sectorial elaborado por su accionista, Euler Hermes, que asigna a esta industria un valor de 2.178 millones de dólares.

En la actualidad, los tres países con mayor participación en esta actividad son China, Estados Unidos —en ambos casos, con un papel relevante como productores y en exportación e importación—, y Alemania —que destaca como exportador e importador—.

En cuanto a cifras, los ingresos medios de los fabricantes de maquinaria sufrieron una caída del -12,7% en 2016 (desde el -2,4%, en 2015) como consecuencia de la disminución de pedidos en sectores como, por ejemplo, Construcción y Energía. El EBITDA del sector también siguió disminuyendo hasta situarse en un 20% por debajo del nivel alcanzado en 2015.

La estabilización del Flujo Libre de Caja (FCF) ha sido posible gracias a una gestión más estricta de los requerimientos de capital: los ingresos fueron menores pero se alargaron

los plazos de pago (+11 días) a los proveedores. La salida de inversiones se ha reducido un -5%, aunque esta tendencia podría estabilizarse en 2017.

Perspectivas favorables para 2017

La capacidad de las empresas de maquinaria para hacer crecer su cartera de pedidos parece que estará en mejor forma durante el ejercicio actual. Se prevé que los ingresos crezcan un exiguo +1% en 2017, ya que las inversiones no parece que vayan a aumentar. Sin embargo, las perspectivas a largo plazo son más favorables, según el pronóstico de Euler Hermes.

Por subsectores, en Minería y Energía, los gastos de explotación y producción del capital deberían aumentar un +4% en 2017, tras caer un -31% en 2016, como resultado de la recuperación del precio del petróleo; mientras que en Construcción se observa una creciente brecha entre la mejoría experimentada en los mercados avanzados y la menor progresión de los países emergentes.

Por último, en Agricultura, la recuperación de los precios de los productos agroalimentarios (con un crecimiento anual del +12% en diciembre de 2016) debería desencadenar más decisiones de inversión en 2017.

Euler Hermes asigna a esta industria un valor de 2.178 millones de dólares



El espíritu innovador es uno de los valores intrínsecos de SOLUNION que ha vuelto a poner de relieve con el lanzamiento de la Póliza Compromiso, un seguro que ofrece cobertura integral de pedidos comerciales con amplio periodo de fabricación, como ocurre con los bienes de equipo.

Con este producto, SOLUNION busca de nuevo cubrir las necesidades de las empresas con garantías específicas.

La Póliza Compromiso protege a la compañía de las posibles pérdidas producidas durante la fabricación hasta el momento de la entrega, y de aquellas relacionadas con el riesgo de crédito, una vez que el producto está en manos del cliente.

Se trata, por tanto, de un seguro novedoso en el mercado de seguros de crédito, especialmente indicado para entidades que operan en mercados internacionales, a las que aporta cobertura integral de su contrato comercial con plazo hasta 2 años, sin importar el destino ni la naturaleza del deudor (empresa pública o privada).

Con esta cobertura, SOLUNION apoya a la empresa exportadora y facilita a sus clientes la obtención de financiación, cubriendo a la entidad financiera beneficiaria de la Póliza.





### **Fortalezas**

- Los requisitos de tecnología puntera y mano de obra cualificada afianzan la posición de los líderes actuales.
- La evolución del sector a largo plazo sirve de amortiguador a las variaciones del mercado en el corto plazo.

### **Debilidades**

- Dependencia de las tendencias estructurales de sectores finales como manufacturas, petróleo y gas, construcción, etc.
- Los requisitos de financiación para proyectos de I+D+i son altos y lo mismo ocurre con los gastos de capital.

